

南一小だより 12月号



大阪狭山市立
南第一小学校
令和4年（2022年）

学校教育目標：やる気と笑顔いっぱいの一っ子

12月 1日

地域の皆様のご支援で、子どもたちが学んでいます！

校長 酒匂 雅夫

11月19日（土）に、本校の運動場と体育館を会場に、「南第一小学校区 第13回地域総合防災訓練」（主催は校区の4つの自治会の自主防災組織）が行われました。当日は晴天に恵まれ、たくさんの地域の方や支援機関の方が参加されました。また、事前に申し込んだ本校の児童が保護者と一緒に、放課後児童会の児童が指導員と一緒に参加しました。

訓練では、起震車による震度6弱の地震体験、煙ハウスで煙が充満した時の体験、消火器の取扱いの訓練、担架やリヤカーでの搬送訓練、車いす体験などがありました。また、子ども用消防服を着ての写真撮影、災害救助犬デモンストレーションの見学などもあり、参加した児童は防災について楽しく学ぶことができて、喜んでいました。

私は今回初めて訓練に参加しましたが、体育館がいっぱいになるぐらい多くの方が参加され、真剣に取り組んでおられるのを拝見し、地域の皆さんの力がすばらしいと思いました。また、皆さんが災害に備えることと、人と人とのつながりや支え合いのどちらも大切にされておられると感じました。

10月29日（土）には、本校の運動場と体育館を会場に、「さやマルシェ」（主催は『狭山ニュータウンの未来を育むプロジェクト推進会議』）が開催されました。この取組みにも、本校の児童がたくさん参加して、地域の方と一緒に楽しい時間を過ごしていました。

本校で今週実施した2年生活科の「町探検」では、地域の方が公園などの場所で2年生のインタビューに答えてくださり、6年国語の「町の未来をえがこう」では、町をよりよくするための提案のプレゼンテーションに対して、地域の方がアドバイスをしてくださいました。

新型コロナウイルス感染症のため、たくさんの方に学校へ来ていただくことは難しい状況ですが子どもたちが地域のことを学び、地域の方の思いを知ることで、地域への愛着や誇りを感じられるような取組みを続けていきたいと考えておりますので、今後とも、ご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。